

# Empresas mexicanas cierran operaciones por invasión rusa en Ucrania

[laverdadnoticias.com/economia/Empresas-mexicanas-cierran-operaciones-por-invasion-rusa-en-Ucrania-20220302-0028.html](https://laverdadnoticias.com/economia/Empresas-mexicanas-cierran-operaciones-por-invasion-rusa-en-Ucrania-20220302-0028.html)



Estas son las empresas mexicanas afectadas por el conflicto

El conflicto y despliegue militar ruso en **Ucrania** ha causado afectaciones a todo el mundo en diferentes aspectos y las **empresas mexicanas** no son la excepción ya que directamente Gruma, una de las mayores productoras de harina y tortillas de maíz en el mundo tuvo que suspender temporalmente sus operaciones en la planta que tiene en aquel país.

Fue a través de un portavoz de la empresa que mencionó a Reuters sobre la pausa de las actividades en la fábrica, mismas que comenzaron el pasado jueves, después de que el Ejército ucraniano cerrara sus puertos marítimos por la ofensiva de **Rusia**.

Recordemos que al igual que **Gruma** como te informamos aquí en La Verdad Noticias, otra empresa mexicana, Grupo Bimbo también anunció la suspensión temporal de su planta ucraniana enfocándose en la seguridad de alrededor de 150 trabajadores que colaboran con ellos.

En el caso de Grupo **Bimbo**, fue a través de su cuenta oficial de Twitter que compartieron un comunicado donde dijo que el cese de actividades en su factoría de la ciudad Dnipro ocurrió desde hace cuatro días buscando garantizar la seguridad de sus 150 trabajadores, todos ellos ucranianos.

“Para Grupo Bimbo la mayor prioridad es la seguridad de cada uno de sus colaboradores en todas las operaciones que se tienen en el mundo, por lo que se realizará todo lo que esté al alcance de la compañía para apoyar a los equipos de la panadería en Ucrania”, agregó en un comunicado.

Por su parte, el vocero de Gruma comentó que “La planta cuenta con 500 trabajadores y todos son ucranianos, por lo que no hemos tenido que hacer labores de repatriación”, detalló el vocero de Gruma, quien calificó de “compleja” la situación, aunque aclaró que las ventas de Ucrania sólo representan el 0.6% del total.

La página web de Altera Azteca Milling Ucrania, una subsidiaria de Gruma, sitúa la planta en la ciudad central Cherkasy, a unos 160 kilómetros al sureste de la capital, Kiev. La empresa se autodenomina el mayor productor de sémola y harina de maíz del país.

## **¿Cómo va la invasión de Rusia en Ucrania?**

---

La situación en Ucrania continúa muy álgida y cada vez con más tensiones internacionales luego de que el presidente de Estados Unidos, Joe Biden reforzará los bloqueos y sanciones contra Rusia.

Al respecto, Rusia ya ha expresado sus temores por una posible guerra nuclear y fue durante la conferencia de prensa en la ONU el lunes, el representante permanente de Rusia, Vasily Nebenzya, respondió a las preguntas de los periodistas sobre si se avecina un ataque atómico.

“En cuanto al uso de armas nucleares, espero que Dios no permita esto”, dijo. Hablando a través de un enlace de video en la conferencia de desarme de Ginebra el martes, el ministro de Relaciones Exteriores de Rusia, Sergey Lavrov, argumentó que no habrá un ganador si estalla una guerra nuclear.